

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.

Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bejar lebih doeloe.

Phabaran

Tentang Kina Boemipoetera

Berhoeboeng dengan kesoeakaran kesoeakaran bangsa Boemipoetera di sebabkan oleh atoeran atoeran ristricie, maka anggota jg terhormat toean Kasimo menoeandjoekkan akan izin jg diminta anak negeri di Ca wamanggoe oentoek mengoepas koelit kina.

Izin itoe agak terlambat diberi kan ialah berhoeboeng dengan ke beratan keberatan jg dikemoekakan tentang kontrak pembelian koelit kina itoe. Tidak lama lagi akan di adakan penyelidikan oleh controleur kina, sehingga sigeralah akan diper oleh kepoatoesan. Sedapat dapatoje diperhatikan kepentingan anak ne geri jg mempoenjai pohon kina, hal itoe terjata sebab mereka ti dak oesah melakoeakan ristricie.

—o—

Doenia Journalistiek

Perasaan Kita

Kita bisa kabarkan antero staf redactie dari Perasaan Kita seka rung ditoeakar dengan jg baroe. Poen dalam administratie kabarnya demikian djoega

Djadi Directeur hoofdredacteur, toean Sjamsoeeddin dari Daja Oepaja jg sekarang berhenti terbitnja di Semarang.

Siangpo concern

Sekarang Mr Phoa Liong Gie directeur Siangpo concern, jg me ngeloerakan Siangpo Kong Hwa Poo Panorama dan Kebangoenan telah meletak djabatannya dan soedara moedahaja toean Phoa Li ong An mengganti kedoeoekannya

Siangpo concern jg telah mema kai modal f 100.000— dalam se mentara tahoen ini roepanja tidak begitoe beroentoeng sehingga dja lan satoe satoeja sekarang adalah lagi lagi reorganisati.

Hong Boen Po f 100.000

Kita bisa kabarkan, moelai 1 October ini akan terbitlah di Be tawi satoe dagblad Tion Hoa Me lajoe bernama Hong Boen Po ini dirikan oleh Combinatie vereenigen gen kematian (Hoo Hap, Bap Hap Hwee dan Hoeng Gie Soen atdeeling Betawi).

Kapitaal permoealaan ini f 100 000 Drukkerij soedah dipesan dan sekerang sedang mentjari gedoeng bearnya.

Djika gedoeng itoe didapat akan dimoelai 1 October, Djika tidak 1 Januari 1939

Djadi hoofdredacteur akan diang kat Oey Tjong Tjoei president dari Hoo Hap

Dengan terbitnja dagblad Mela joe dari begrafenis vereenigenen ini kata Tj T jang poenjakaan ang gota poeloehan riboe maka sek, Tionghoa Melajoe seperti Siangpo dan Keug Po tentoe aka menga lami saingan jang tidak ketjil ert nja.

Journaliste Blanda terkenal di Indonesia

Mary Pos satoe journaliste Belan da jang terkenal, menoeoeret B.N. di pertengahan boelan September akan ka mari dengan menoeompang pesawat KLM Di sini ia akan bi kin satoe serie voordracht.

—o—

Kerajinan

Goena bangsa asing

Motie dibawah ini telah dioesoel kan oleh toean Iskandar Dinata Soeroso dan toean Ko Kwat Tjong. Dewan Rajat, mendengar debat-debat, minta kepada Pemerintah soepa ja Pemerintah Agoeng mengambil tiudakan oentoek merobah keraja tan Nederland (Ind Stbl 1919 No 296 jo 1927 No 418 dengan begi toe roepa sehingga di Hindia Bel anda hanja bisa didapatkan kera jatan Belanda oleh orang orang asing djika mereka ini soedah de wasa menoeoeret wet jg berlakoe goena Nederland dan Hindia Belan da dan memadjoekan perminta'an oentoek mendjadi rajat Nederland atau Hindia Belanda dan oentoek mereka jang sekarang mempoenjai kerajinan Belanda diboeka kesem patan dengan tempo jang ditentoe kan boeat menghapoeskan keraja tan Belanda itoe. (Aneta).

—o—

Mr. Soepomo

Ditempatkan di Rechtsboo geschool.

Aneta mendapat kabar bahwa Mr. R Soepomo voorzitter Landraad Poerwodjo dan terkenal sebagai adatrechtskundige akan ditoeandjoek kan oentoek mewakili di colleges Rechtshoogeschool mengganti prof. Mr. B. ter Haar jg pada tahoen depan ini akan berangkat ke Euro pa

Oentoek persediaan ini semoes ma ka pindahan Mr. Soepomo di Beta wi bisa ditoeanggoe sedikit waktoe lagi.

—o—

Soerat Kabar Baroe

My telah didirikan.

Aneta mendapat kabar bahwa di Betawi telah berdiri Uitgevers dan Handel My „Hong Boen“ de u an berkapitaal f 100.000. Kapi taal jg telah disetor penoeoh se djoemlah f 23.200.

Dikabarkan lebih laudjoet bah wa maksoed pertama dari My tsb. ialah akan keloear pada tg 1 Jan. 1939.

Directeur dari harian itoe ialah toean Tjong Pek Som, sedang hoofdredacteur beloem diangkat.

—o—

Koendjoengan

Prof. B. D. Pandia

Pada hari Selasa pagi tg 9/8-38 Prof B.D. Pandia telah mengoen djoengi Volksraad. Selama diadakan persidangan beliau behadlir semen tara waktoe, Selandjoetnja tetamoe tab melihat lihat gedong Dewan Rajat Poen mengoendjoengi prof. Dr. H. H. Djajadiningrat.

Hari sorenja dikoendjoengi la pangat. Pasar Gambir jg sedang diselesaikan dengan diiringkan me lihat lihat oleh toean Andree Wil tens. Apa jg dilihat di Pasar Gam bir telah mendjadiakan perhatian b. lian, teroetama bagian roeaagan goena kesoesialan.

Malam Rebo prof Pandia menga dakan lezing tentang „Jainisme“ dengan mendapat koendjoengan jg memoesakan.

Pidatoenja diterjemahkan dalam bahasa Belanda.

Pada hari Rebo pagi banjak ba dau badan pendirian soesial jang akan dikoendjoenginja dan malam Kemis mengadakan lezing pengha bisan. Seteroesuja beliau akan me ceroeskan tourneenja dan kota jg pertama ialah Bogor. (Aneta)

—o—

Pilihan di Cheribon

Pemilihan lid Stads gemeente Che ribon seperti berikoet:

Djoemlah kiez-r jg memasoek kan stembiljet 646 jg sjah 629 dan jg tidak sjah 17. Djoemlah soeara jg sjah 8394 terbagi seperti berikoet:

Ronggo 359—Soemarno 335—AG Soeriokoesoeme 293—Eneoh 287—Prawiranata 261—R Soetisna atmadja 235—Toeh Soerloh 230—Soewanda 222—Ambiah 218—Tum belaka 194—Sastrawardhaja 192—Ahmad 188—H Moehji 187 dan Poerwadirdj 185.

Volstrekte meerderheid ialah 1/2 x 629 jaitoe 315. Djadi jg ter pilih tt. Ronggo dan Soemarno. Sedang jg haroes herbestemming tt. jg mendapat 194 soeara sam pai 293 soeara. Jang tidak ikoet herstemming (afgevalen) ialah tt. jg mendapat 185 sampai 193 soeara.

—o—

Burgemeester Tjirebon

Dibenoem di Bogor

Dengan opisl dikabarkan bahwa pada thl 27 Augustus ini toean mr CEE Kuntze, jg pada waktoe-wak toe belakangan ini mendjadi bur gemeester di Tjirebon akan dibe noem mendjadi burgemeester di Bogor (Aneta).

—o—

Kebakaran besar di Kaban-djahe

140 Pintoe toko habis mendjadi aboe

Pada hari Minggu kemarin doe loe di Pasar Kabanjahe [Medan] talah timboel bahaja kebakaran jg besar.

Dalam tempo 4 djam ada 140 boeah pintoe toko h bis samaseka li mendjadi aboe. Keroegian beloem dapat dipastikan tetapi menoeoeret taksiran ada kira kira 150.000 roe piah, dan jg dipertangoengkan pa da assurantie paling banjak hanja lag 1/3 daripadanya

—o—

Tarif Kendaraan

Di Mekkah dinaikkan

Menoeroet kabar jg diterima oleh Advies voor Ind. Zaken dari Konsol Belanda di Djeddah tarif kendaraan bagi Djemaah Hadji ta hoen 1857 dinaikkan sedikit.

Adapen kendaraan jg biasa di pakai Djemaah Hadji itoe oenta autobus dan touring-auto. Tahoen jg laloe sewa oenta jg haroes diba jar tiap tiap orang 14 paoen. se sewa autobus 16 paoen 4 real 11 1/2 qoersj dan sewa touring auto 22 paoen 4 real 11 1/2 qoersj.

Akan tetapi dalam moesim jg akan datang ini sewa oenta bagi tiap tiap orang 14 paoen 13 sete ngah real, sewa autobus 17 paoen 14 real III stg, qoersj dan sewa tou ring auto 24 paoen 5 real II stg. qoersj.

Lain daripada itoe dikabarkan djoega oleh Konsol itoe, bahwa da lam moesim jg akan beroemoer di atas 4 tahoen dikenakan separoeh tarif. Dalam tahoen jang laloe jg dikenakan separoeh tarif itoe ialah anak anak jg telah beroemoer dia tas 5 tahoen sampai 10 tahoen. Se babnja maka tarif itoe dinaikkan karena Goebroer Arab Saedi mengira: ta akan sebanjak tahoen jl. itoe orang datang naik Hadji dimoesim jad. ini.

Moedah moedahan kabar penting ini diperhatikan oleh sekalian orang jg hendak Hadji (Balai Poestaka).

—o—

Tentang Ristricie Teh.

Dari djawab wakil Pemerintah afdeeling VI [Dept. Economische Zaken), giliran pertama, diperik oleh Balai Poestaka sebagai beri koet:

Dalam kritik toean Doeva jang pandjang lebar tentang akibat res tricie teh bagi kaeom tani ketjil dan anak negeri, adalah diloe kis kanja seolah olah sekalian keoen toengan dari pada ristricie itoe di dapat oleh onderneming, sedang kan kaeom tani ketjil dan tani Boe mipoetera hanja haroes merasakan pahit getir kesalahan kesalahan jg terdapat didalamnya. Loekisan jg seroeapa itoe haroes dibantah Peme rintah sekeras kerasnja. Sebab da lam pemandangan seroeapa itoe di loepakan, bahwa ristricie itoe mem boeat proesahaan lebih tetap ke adaannya, sedangkan harga lebih baik, bagi sekalian orang jang ber kepeentingan Kesoeakaran kesoeakaran jang dialami berhoeboeng dengan peroesahaan peroesahaan jang ke tjil ialah disebabkan oleh keadaan.

Oleh keadaan itoe poelalah maka bagi Pemerintah beberapa kali le bih banjak memakai tenaga men djalkan ristricie itoe bagi peroe sahaan2 ketjil itoe, dari pada bagi onderneming2. Meskipoen demiki an banjak djoega tenaga jang per loe oentoek menetapkan standaar hasil [standaardproductie) kembali boeat onderneming2, dan hingga sekarangpoen pekerdjaan itoe be loem selsai.

Pemerintah tidak sampi sedikit djoepoen, bahwa tentang atoeran boeat keboen teh tani ketjil dan b ngsa Boemipoetera masih banjak beuar haroes diperbaiki dan sesoe eng goehnja la senantiasa bekerdja oen toek memperbaiki.

Tetapi sebaliknja salah poela, djika anggota jang terhormat itoe nampak seolah olah kaeom tani ketjil itoe selaloe kesoeakaran dan tidak senang, berdjoeang melawan keengganan atau perboean sawe nang wenang dari pihak administra teur serta perasaan poeas akan jang soedah di koekannya jang terdapat pada amboear amboear dan bahwa kaeom tani ketjil itoe diam sadja menderita sekalian jang tidak adil itoe, sebab mereka soedah poe toes asa, bahwa Pemerintah akan berboeat baik bagi mereka.

Tentoe sadja ada adoesan orang dan tentoe sadja ada terdapat kechil-fan dan adat terdjadi bebe rapa adoesan itoe tidak dapat sega ra diselesaikan, tetapi sebaliknja be njak djoega adoesan jang tidak ber alessan, atau jang disebabkan oleh karena hal ini soedah saja terang kan pada pemandangan oemoem orang hendak memikoelkan segala kesoeakaran, jang tersoesa dalam pe roesahaan itoe, kepada Pemerintah.

D'antara oesaha memperbaiki itoe, jang soedah beberapa lama dipertimbangkan, dapat djoega saja seboet, penyelidikan jang diadakan oleh komisi pembeli oentoek me ngetahoei moengkinakah harga jang patoet itoe boekan ditetapkan se onderneming seonderneming, tetapi sedsaerah sedsaerah dan disisi itoe poela menetapkan soeatoe oekoeran kwaliteit poetjoek belian. Kalau peroebahuan itoe dapat diadakan, maka akan lenjaplah keberatan2 orang sekarang tentang perbedean barga dan tentang sjarat2 petikan haloes jang tidak sepadan tengan harganja.

Achirnja anggota jang terhormat toean Iskandar Dinata berharap, pekerdjaan mengoekoer kebon teh anak negeri jg dilakoeakan sekarang akan mendjadi alasan bagi Pemerin



Effectnja ditoeoeh gila...

Ketika di Soerabaya diadakan Openbare meetingen tentang verkie zing Mintrat oleh golongan t. Ajat c.s. (iang ditoeoeh gila) dan oleh pihak Parindra (jg menoesoeh gila) maka dagblad Djawa-Expres menja takan, bahwa:

Openbare Vergaderingnja dari groep Parindra hanja dikoendjoengi ± 60 orang, sedang dari groepnja t. Ajat biogga ± 3500 orang.

— He!.., Kaloe begitoe doenia ini roepanja maoe terbalik!

Kenapa orang gila lebih ber pengaroeh dari pada orang se hat?

Sipa diantara sahabat kami jang ingin berinvloed bazaar?

— Boleh tjoba djadi orang gi la!

Correspondentie:

Sahabat A. B. C. di Pr. Soemedangweg.

Sobat poenja soerat kita terima baik.

Sobat bilang: „Apa sebabnja Berpri maoe ditambah lembaran sidja lautas dinaikkan harganja? Sedeng di Bdg sini ada djoega s.k. jg lembarannya ditambah 2 sampa 3 lembar dengan harga tetep.“

Kita djawab:

— Wel, lain perkara sobat! Ka loe isi s.k. itoe lebih banjak adver tentie daripada artikel & peka baran, meski lembarannya ditam bih hingga 1001 lembar, memang boekan patoetnja ditinggikan har ganja, mestinja... „digratiskan.“

Berpri boekan ingin mendjadi advertentieblad, tapi djadi batjaan jang populair! Leesbaar en leeswaardig oentoek abonnes dan pembatjanja.

Kaloe sobat ingniakan koran moe rah en lembarannya banjak zeeka lie, boleh sattja teroes batja ad vertentieblad sepoeas moengkin, maar zonder bandrek!

Dengan harga moerah, soesah dap.t barang baik, sobat!

Menpartiekah?...

Sahabit si Serbad di Gang Djaoehdimata

Terima kasih atas perhatian Njo nja.

Njonja ketagion bandrek? Goed zoo!

Sahabit poenja Gang masih ge lap?

Toenggoe tenaga baroe dari djago djago Mintrat baroe. Mereka nan ti akan berdjoeang van duister nistot licht, hingga Gang Djaoehdimata jang gelap itoe, nanti mendjadi terang sa mendjadi Gang Dekat diha ti. Althans bila djago kita itoe berlakoe soetji & soetjeng, insjaallah, pengaroeh gardarowo itoe poen akan lekas linjap.

—Selamat teroes minoem bau drek, Mevrouw!

Orang Keloejoeran

tah oentoek mengadakan licenci^e seorang2 bagi anak negeri, sepert^l soedah sering diminta, atau sekoer rang2aja melenjapkan kesoeakeran2 jang dirasakan oleh anak negeri. Pasal tg ke doea itoe, menoeoeret pemandangan saja sesoenggoehnja akan tertjapai oleh atoeran atoeran terseboet.

—s—

„Rajoean Soekma“

Koe doedoek ditepi pantai Sibolga, ditepi pantai, menengabah laot nan dilipoeti ombak poeth terpaet sambil mikir mikiri hal jang laloe.

Seorang dewi menghampirikoe, koelihat, koepelhatikan, tiba-tiba koe berdiri, s'perti disentak dan berseroe : „O kekasihkoe !“

Dalam gairat, gelora hatikoe ia koepeloeok, koetjioem ia membalas sambil tersenjoem ach, koersa tak 'da 'rang lagi sebahagiakoe.

Dalam boenji ombak nan berdeboer deboer dalam risik bisik doen daoenan dalam boesian dendang nelajan kami berdjandji 'kau mendjadi satoe mendjadi satoe bagai dileboer,

Tiba tiba . . . 'koe tersentak, ja tertegoen beta soera tertawa terdegar dikoelilingikoe kiranja 'koe 'lah doedoek ditansah sambil memeloeok bangkoe . . . ach, kiranja . . . rajoean soekma.

A. BARANY

Peroesahaan Keradjanan ketjil

Keterangan wakil Pemerintah didalam Volksraad.

Toean Soetardjo menerangkan dengan pandjang lebar tentang politik keradjanan, jaitoe berhoebong dengan pekerdjaan Badan oentoeok keradjanan ketjil. Toean Soetardjo dalam badan itoe mendjadi anggota ta bestuur. Pokok pidato anggota jang terhormat itoe asalaja dari seboeah karangan dalam Econo misch Weekblad tanggal 19 Maart No. 37, bernama :

„Garis-garis politik keradjanan oentoeok mengadakan industrie di Hindia Belanda“. Karangan itoe disoesoen oleh s'fdeeling Nijverheid dan karena itoe dipandang oleh anggota jang terhormat itoe seba gai karangan opisil.

Toean voorzitter! Adapoen karangan dalam Economisch Weekblad jang disoeoth oleh toean Soetardjo itoe isinja teroetama ialah kepende kao keterangan Pemerintah jang lebih loes dikemoekakan dalam Volksraad

Keterangan itoe dioetjapkan pada sesoeatoe waktoe, tentang politik jang akan diteroet dalam keradjanan demikian djoega tentang sebab sebab jang mendjadi alasan sesoeatoe atoeran jang diadakan berhoebong dengan sesoeatoe hal. Samentara itoe soedah tentoe sa dja ada djapat pikiran baroe jang menjebakkan bahwa pendapat la ma itoe perloe mesti dioebah Se perti soedah saja katakan dalam Pemandangan Oemoem bahagian ekonomi kita sekarang masih pada permoelaan memadoekan ekonomi. Sampai waktoe ini kerdja Pemerintah biroe memperhatikan keadaan dalam practijk, mengoempoeikan keterangan tentang industrie jang soedah ada dan jang akan didirik an, soepaja peri hal jang dapat dimadoekan dalam keradjanan ja ta tampaknja dengan sedje'as dje lasoja.

Sekalian itoe sekarang beloe m tjoekoeop terangnya akan menetap kan garis-garis soesoenan sekalian politik keradjanan itoe dengan njata.

Berhoebong dengan pertanjaan toean Soetardjo itoe, Pemerintah waktoe ini beloe m djapat lagi mem beri djawab jang pasti. Rapport tentang industrialisatie jang dibos at dimasa direktoeur Economische Zaken jang daboeloe, hanja baroe boleh dianggap sebagai boeah pi kiran oentoeok sementara jaitoe jang karena itoe tidak dapat dikemoek kakan dalam Volksraad.

Bagi pekerdjaan Badan oentoeok keradjanan ketjil oeroesan azis ini tidak perloe diperbintjangkan de ngan pandjang lebar. Pakerdjaan badan itoe tempo hari soedah sa ja oera kan dalam djawab saja pada bahagian ekonomi : pekerdjaan itoe penting, teroetama sekali dipandang dari pihak sosial.

—o—

Toean soedah kirim Postwis sel pada Adm. Ber. Pri.?

Kalau provincie itoe keberatan maka atoeran advertentie itoe hen daklah demikian kalau aia aiver tentie dikirim provincie kepada oer rat kabar Belanda radja, pada hal advertentie itoe boleh djadi patoet djoega dimoet dalam s'k Boemi poetera, maka kantor Balai Poestaka dengan langsoeng akan memadoek kau oesoel kepada provincie, soe paja advertentie itoe dimoet djoega dalam soerat kabar Boemi poetra dan (atau) soerat Tionghoa Melajoe, satoe atau beberapa soerat kabar. Nama soerat kabar jang patoet diberi advertentie itoe akan diseboetkan djoega oleh kantor itoe.

—o—

Verkiezing di Bandjermasin

Di Bandjermasin. kesoeadahannya sebagai berikoet :

Zetels bangsa Europa : I E V 7. V C 2. Zetels Boemipoetra : Semoeanja 4 Parindra.

—o—

Kedajaan didalam Penjara

Soedah beres

Sesoeadah toean Thamrin mendja wab toean Mr K L J Euthovea wak il Pemerintah oeroesan Justitie perkara kedajaan didalam penjara maka wakil Pemerintah oeroesan Justitie terseboet mendjawab posla seperti ig terseboet dibawah ini begitoelah dikabarkan oleh Balai Poestakaka kepada kita :

Pembitjara ig kedoea waktoe giliran kedoea islah toean Thamrin Dengan rela hati saja katakan, saja sangat se ang anggaus ig terhormat itoe soedah tidak merasa cha watir lagi tentang perkara pedjaba tau penjara barangkali tidak 100 pCt tetapi pasti 99 pCt soedah ti dak bimbang lagi.

Kalau kata toean Thamrin, ia soedah tidak chwatir lagi, teroesta ma karena didengarja, kepala de p rtemoet sendiri mengoeroes per kara itoe, tetapi soedah tentoe boe kan karena sebab itoe sadja toean Thamrin tidak lagi merasa chwatir Tetapi saja terima djoega dan kalau toean Thamrin memberi ingat. b'niak paedahnja kalau ke poli pedjabatan selandjoetnja da tang sendiri kedalam penjara soe pja selaloe ada perhoebongan de ngan semoea pendjara maka ang gota ig terhormat itoe belehlah sa ja bertaho selama saja mendapat kehormatan mendjadi pemimpio Departement Justitie, keadaan da lam penjara djoega saja awasi sen diri dan saja soedah kerap kali da tang sendiri kedalam penjara oen toek mengetahosi keadaannj lebih baik.

Saja akan teroes bekerdja demi kua. (Toean Thamrin : Djadi da lam perkara ini kita moekkat).

Sangkaja saja toean Thamrin dan saja dilam perkara ini memang ti dak ada perselisihan paham.

—o—

Pentjoeri dan kawannja

Dalam boelan October tahoen ig laloe seorang nama Madjol se mestinja h'roes menghadap dimoe ka medja hijjan : Landraad Betawi Ia didakwa pentjoeri barang barang dari goedang „Borsumy“ dikota lama Betawi Madjol koerang berhati hati karena ia meninggalkan tanda tanda tangan selingra politie moedah sekali oentoeok me nangkap ia. Kemoed ai dihadap kan hakim. Ia telah mengakoe se moea, sebab ta' ada djalan lagi te tapi ia tidak maoe mengatikan ka wan kawannja mentjoeri Poen ten tang tempatnja barang barang pen tjoerian ia tidak memberi ketera ngan.

Ketika ia h'roes menghadap ha kim, ta' datang dan terojata keti ka ditjari ia soedah melarikan diri dan palu itoe waktoe dikota lama terdjadi beberapa pentjoerian lagi

Pada boelan Februari tahoen ini nampak lagi Madjol, Toean Assis tent-wedana Teloeuaga telah men dapat tempat semboenjinja Madjol dan begitoelh Madjol dikirim ke Betawi oentoeok dihadapkan hakim.

Ia mengakoei mentjoeri barang barang dari firma Brandon, Mes ritz dan ini kali ia menerangkan

kawan kawannja mentjoeri. Doea orang dita ukap di Betawi dan doea orang dekat kota Serang, se hingga sehinja 6 orang telah di tangkap tiga orang dari mereka mengakoei semoes.

Dari pengakoean mereka ini men djadikan alasan oentoeok menang kap 2 orang saudagar ketjil bang sa Tionghoa di kota lama. Ia didak wa mendjadi penjimpin barang pen tjoerian tsb. Djoega mereka ini mengakoe semoes dan dari ketera ngan ini tertangkap lagi seorang saudagar Tionghoa di Waroeng kondang — daerah Tjiandjoer—jg mendjoel barang tsb. Poen orang ini ditangkap. Dengan ia ditang kap poela seorang Tionghoa dan perempoean Tionghoa jang djoega toeroet mendjoel barang barang pentjoerian itoe.

Mereka djoega mengakoe dari sini panjelidikan teroes ke Tjimahi dan Bandoeng.

Dari keterangan2 mereka itoe, telah didapat barang2 pentjoerian itoe (selainnja 2 blokken asal dari goedang2 Brandon dan Mesritz. Tiga saudagar Tionghoa Bandoeng dan seorang saudagar lagi dari Tji mahi, berhoebong dengan adanya barang2 itoe ditempatnja maka me reka terpaksa dikirim ke Betawi

Jang aneh dari pentjoerian ini ialah bahwa pentjoeri pentjoeri itoe selaloe masoek dengan perantaraan naik atap sedang semoes dilakoekan pada malam Minggu.

—o—

Kota

Pemilihan leden Gemeen teraad

Oentoeok pemilihan leden Gemeen teraad bangsa Indonesiers kemarin telah dilangoengkan, dengan men dapatkan perbatian jang agak besar

Kota Bandoeng pada hari kema rin soedah meroepakan satoe kotta jang penoeh dengan perasaan ter haroe, disebabkan beberapa poeloeh oplette dan automobiel dengan ma s'ing masing dihiasi dengan toeli san jang besar besar, jang me ngoendjoek dari masing masing per himpoenanja jang memadoekae candidaet oentoeok anggota dewan Gemeenteraad itoe.

Ditempat tempatnja jang dipakai memilih, jaitoe di Stadhuis (Ge meenteraad), Ambachtschool, Ora nje, Regentschapraad dan di Pro vinciale waterstaat, kelibatan orang berkoempoel dari segala go longan, dengan propagandistennja dari masing masing groep, berpo pganda serta menjebar sejabarkan programma orang orang jang ha roes dipilih itoe.

Kita lihat djoega barisan poetri dari Pasoendan Istri, dengan voor zitsternja njonja Ema Poeradiredja jang begitoe actief memantj'ing orang soepnja maoe memilih kepa da candidaet dari Pasoendan dan djoega menjediakannja minoman. Disampingnja Pasoendan Isteri, kita lihat poela barisan poetri dari Parindra, jang roepanja tida maoe kalah djoega sama Pasi itoe, boleh nja mereka bekerdja oentoeok per himpoenanja.

Meisjes vervolgschool di Balong gede soelah olah djadi restaurant boeat seliakan minoeman enz

Dari Copag dan Neutrale Comité, kita lihat mereka bekerdjanja itoe soedah tidak mengingat kepala ke lelahan kepala kepala dari perhim pnaan perhimpoean jang menoen djoekan candidaatoja itoe, dengan berkendaraan auto mengoendjoengi semoeah tempat jang dipakai me milih, oentoeok member kan instruc tie kepada soldadoe soldadennja.

Sepandjang penglihatan kita ba roe inikali sadja verkiezingen jang begitoe menarik hati itoe apa kesoe dhaannja, kita akan menanti.

—o—

Koeli jang tidak djoedjoer

Pada tanggal 2 jang laloe oleh vrachtauto ada diangkoet antaranja 1 pak barang kramerijen boeat to ko Padang di Bandoeng. Pada tanggal 3 ada ditrima pangad em dari itoe toko, bahoesa barang ba rang di dalam boengkoesan itoe ada bebrapa roepa jang ilang. Toean Tio Siang Tjoe, jang oeroes itoe pengiriman deogan vrachtsutonja tida enak hati, maka diam diam

Tadi Malam

Dimalaman Verkiezing.

Tadi malam, dari djam 2 siang hingga djam 8, disemoesa pendjoe roe kota mendjadi rame banget.

Disepandjang djalan banjak Op pelette en Auto milir moedik de ngan ditempli merk dari masing masing groepnja, dari golongan ; Parindra-Pasoendan-dan Copag.

Kita kaga maoe kalah aksi, ki ta pake goela Fiatnja Bepri, dengan merk „Berita Pria ngan“, tengok satoe persatoe ke adean Stankantoren.

Begitoe kita toeroen dari auto, begitoe orang-orang samboet pada kita sembari mereka berikan bul letin dari masing — masing golo nganja.

Dari saking banjakuja itoe bul letin, hingga trada satoepoen jang sempat dibatja.

—Pardog, dames & heeren! Ma loemlah „t i m e“ itoe „i s m o n e y“ boekan ?!

Dan setiap kita simpe diaban saban roeanan Stankantoor, dike roemoeni poela oleh propagandisten jg tidak sedikit djoemblahnja, sam bil mereka mengoersur kita dengan monent sijsteemnja, agr kita soe ka memilih djago djagonja dari mereka poenja golongan.

Si Serbad, seorang merdeka en agak radicaal, ia lantaz djawab pa da mereka, katanja :

— Verrek! Saja poenja isi otak boekan „boeboer tape“ da mes eu heeren! Pilih of tida pi lih, goea poenja hak sendiri! Goea boekan Inlander jang selaloe haroes „toeteroet moending“ kaja kerbo terhadap boedak angonnja! Aloe akan pilih sendiri, sesoeaka akoe sendiri! Menartie ?! . . .

Kemoedian, setelah semoesa Stem kantoren kita saksikan, baroe lah ngeloejoer teroes, pilih memilih apa jang fatoet dipilih diloeornja tempat pemilihan Mintrat

— Tablesu!

Kang Abang

ia soeda lakoekan pengintipaa.

Pada tg 7 ia soeda kabeloelan dapat liat satoe koeli nama Atjan jang ada ikoet dengan itoe vracht auto ka Bandoeng, ada pake satoe dompet koelit dan ia kenal ada barang boeat toko Padang jang ilang, maka olehnja Atjan soeda diserahkan kepala politie. Atjan maoe tjoba poengkir kealahannja deogan oendjoek itoe ia dapat beli dari Igoeng. hingga Igoeng poen ditangkap.

Tapi doea doea sekarang ditahan kerna marika dioendjoek ada koeli koeli jang ikoet sama itoe pengi riman, hingga diketemoekan itoe barang padanja ada sangat ditjoeri gakan. Igoeng pertama tjoba poeng kir, tapi sebab keterangan Atjan jang memberatkan ia masi teroes ditahan.

—o—

Menggelapkan barang permata

Nji K. tinggal beroemah di Groo te Postweg West no. 39 ketika pa da tgl 21 dan 29 December 1937, telah k s'ihkan barang barang Com missie kepada seorang perempoean beroema Nji Oe, tinggal beroemah di Tjigoeriang no 160/15, jg ter diri dari barang barang Emas per mata dan briljantien, seharga f 1665.

Oleh Nji Oe barang barang ma na telah habis didjoel dan oeang nja tidak d'setorkan kepaka K, se hingga K merasa perloe haroes rap port kepada politie.

Belakangan kita mendapat kete rangan dengan off cieel bahwa se pundjang pemeriksaan dari politie Nji Oe telah mengakoeinja teroes terang, bahwa ia telah pakai itoe oeang oentoeok keperloeanja sen diri.

—o—

Fabrik gas masker

Sekarang dapat diwartakan bah wa :

Lapang jg dibikin oentoeok men dirikan itoe fabrik letaknja di Da endelsweg pada lapang industrie gemeente didepan s'Lauds opvoe dingsgesticht.

Itoe lapang loeanja kira kira 9000 m2.

—o—

Japan-Rusland

Dikabarkan, bahwa tentara Sovjet dalam penjerangannya yang seroedah reboet poselang itoe boe kit Changkufeng.

Pertoendjoekan2 diroemah kome di dan digedong bioscoop telah di berentikan sebentar boeat bashitoe pada publik tentang itoe kabir girang.

Publik merasa girang sekali di mana mana kadengeran orang berkaok: "Hidoeplah Stalin! Hidoeplah Blucher! Hidoeplah balatentara Merah yang tidak bisa kalah!

Lebih djaoeh dikasih tahoe, bahwa Djepang dapat karesakan besar dalam itoe pertemporean2. Ratoesan mait soldadoe Djepang ada toetoe itoe medan perang di Changkufeng, demikian boenjinja satoe communique officieel yang dikeloerkan di Moskou berboeng dengan itoe kekalahan dari Djepang.

Marschalk Blucher mendadak menjadi pendekar nasional. Ini marschalk soedah mimpi sendiri itoe tentara Sovjet.

Pasoeakan oedara Sovjet soedah berangkat sangat actief dan zonder berentinja bombardeer positie Djepang. Commandant pasoeakan oedara di Timoer Djaoeh soedah pimpin sendiri pergerakan dari itoe pasoeakan oedara, kama spec. dieast KHP

Berhoebong dengan ini hasil yang bagoe, marschalk Blucher soedah keloerkan satoe malomat dalam mana ia soedah hatoerkan trima kasih pada itoe tentara boeat keberaniannya dan djandjikan pada mereka kemenangan2 baroe.

Beekit Changkufeng soedah berada ditangan kita dan ia akan TETEP berada ditangan kita, de mian itoe malomat ditoeoep.

Transocean kebaikn dari Tokio, doea bataljons infanterie Sovjet, ke marin sore soedah seroed positie Djepang di Shuiliufeng. Ministerie perang Djepang wartakan, pertemporean pertemporean masih dilakoekan.

Havas kabarkan dari Parijs, Ri ga korrespondent dari "Paris Midi", Stalin masih belom tetapkan si kapnja boeat itoe kerewelan sama Djepang.

Pengaroehnja maarschalk Blucher bertambah besar dan serarang ia maoe dapatkan kasoesan boeat bombardeer dari itoe kota kota di Japan. Tapi boeat ini Litwinoff dan Vorochiloff ada membikin perlawanan.

Di lain pihak, demikian itoe correspondent bilang, itoe penjerangan2 Djepang soedah bangoekan itoe perasaan tjinta negeri dari rajat Rus, dan ini hal pasti ada satoe keadaan yang tidak boleh dipandang euteng.

Japan-Tiongkok

Central News Agency kabarkan dari Hankow, bahwa pertemporean hebat di Huangmei masih dilakoekan teroes, begitoe djoega di Sung. Tentara Tionghoa menjerang positie Djepang dengan seroe. Djepang membela dengan nekat, semantara menoeoggoe sampainja halatobantoean dari daerah Taihu.

Hampir mendjadi

laotan api

G alias M tinggal beroemah di Gang Emong (Tjikawao) no 199/363, kemarin malam telah mendjadi dikau riboet, disebabkan banoenja kain yang terbakar, serenta ia selidiki yang batoel dimana itoe yang berbae kain terbakar, ternyata di poenja roemah sendiri, sebahagian dari biliknja sebelah belakang soedah terbakar.

Oentoeng sekali G tidak begitoe goegoep, ia dengan selakoe sabar sekali, soedah bisa membikin mati itoe api.

Sepandjang penjelidikan dari politie, bahwa itoe api asalnja dari dapoer, ditempat mana Nji I lagi maoe masak, sebeloemnja itoe perkara mendjadi terang, politie terpaksa menahan nji I dan Soentek didengar keterangannya.

Kemarin j.t.l. Djepang tjoba mendarat disebelah barat dari Kiu kiang, akan tetapi mereka dibikin berantakan dan terpekoel moe doer oleh senapan senapan masin dari tentara Tionghoa.

Tentara Tionghoa sekarang menjerang pintoe disebelah barat dari Huangmei yang masih berada ditanganja tentara Djepang. Sedang sebahagian laskar Djepang masih belakang ini pintoe dengan nekat, lain bagian soedah moendoer ke djoeroesan Taihu.

Sementara itoe air bandjir telah unik setjara mengoatirkan. Dengan tjepat ini air bandjir mengantjam Huangmei dan Susung. Keadaan tanah soedah betjek dan Djepang soedah tidak bisa pake lagi iapoe nja alat perang yang besar.

Menoeoet kabar, kemarin doe loe tiga kapal Djepang kena dibikin tenggelam oleh meriam Tionghoa, antaranja satoe kapal pemboeroe torpedo.

Djerman-Rusland

Kalangan Djepang menerangkan, bahwa minister Ribbentrop kesikan kepastian pada ambassadeur Djepang, bahwa kalo conflict Djepang-Sovjet, Duitschland akan berikan toendjangan moreel pada Japan dan toendjangan dari lain lain hal.

Tapi kalangan dipomatiek Duitsch mengharap bisa ditjajah itoe conflict bertambah besar.

Havas lebih djaoeh telah oemoekan.

Berhoebong dengan itoe pembitjaraan antara Ribbentrop dan ambassadeur Djepang maka kalangan yang berkoesa soedah menerangkan, bahwa Duitschland tidak ada kasikan djandjian pada Japan seandjenja ada terdjadi conflict antara Sovjet dan Japan. Mereka pastikan tidak ada ditimbang soeal bantoean Duitsch seandjenja terdjadi conflict antara Sovjet dan Djepang.

Timoer Djaoeh

Moesti perang ?

Lantaran itoe pembitjaraan yang kedoea telah alaman kegagalan, maka waarnemers asing dapat lihat bertambah heibatja itoe conflict di Timoer Djaoeh, kama pengemoeman Reuter.

Saoemoemnja diakoe bahwa Sovjet bermoea beranggapan, Djepang tidak maoe perang oleh karena ia pnenja kewadajiban soedah sangat berat di Tiongkok. Tapi sekarang orang bertambah jakui, yang kamoem tangsi ekstremisten Djepang, telah mengambil poetoesan boeat poetoekan itoe oeroesan dengan kekerasaa, kendati pemerintah di Tokio tidak bersikap keras terhadap Sovjet.

Pemerintah Sovjet djoega soedah mengambil poetoesan boeat tidak moendoer lagi dari standpuntja yang dimadjoekan.

Persidangan kedoea dari Madje lis Sovjet. Paling Tinggi akan di moelai ini hari dan sebelonnja di toetoe, ia akan hadapkan itoe keadaan yang sangat heibat.

Protest-resolutie2 yang minta soe paja didjalkan actie yang keras terhadap Djepang, teroes masoek dari segala bagian dari Sovje Unia.



Competitie Persib di Tegallega.

Hari Saptoe tg. 13-8-'38, Opi 3 contra Molto 3, wasit t. Ismail.

Maen kedoeanja Diana I contra Singgalang I, wasit ?

Hari Minggoe tg. 14-8-'38, Ran 3 contra Soeda 3, wasit t. Sabilir.

Maen kedoeanja Smeroe I contra Molto, wasit ?

Hari Rebo tg. 17-8-'38, Ran 2 contra Singgalang 2, wasit toean Tarmidi.

Soerat kiriman

[Loear taangoengan Redactie]

Jth Toean Administrie Berpri

Lembaran Berpri

Menjamboet toelias Toean? abn no 770 dan R Lili di Berpri no 104 ddo 8-8-'38,

Saja Sebagi peggemar soerat kabar bangsa awak yang bahasa Indonesia, walapoen tida semoeah s.k. yang berbahasa Indonesia saja langgan, tapi tjokoepelah kiranja oentoek sebagai boekti yang saja langgani 2 di Btc P.K. dan Pem.

Hal ini boekan maksoed saja menjombongkan diri atau maoe di seboet yang pegang record. tetapi mengingat pokok dan pangkalnja Pembitjaraan jaitoe tentang lembaran Berpri.

Menilik semangatja Berpri yang soenggoeh Bandrek-Isme, hangat manis pedas saja setoedjoeden an voorstelnja toean abn no 770, lembaran Berpri ditambah dan wang abonnemeat f 1 per boela.

Terhadap noot dan seroean dari adm kepada toelias toean abn no 770, maaf saja retoer kepada adm dan mengharap tactisch meje loep sembari minoem oleh Toean2 Directie dan adm digoenakan.

Voorstel saja, selain Lembaran Berpri, jaitoe:

a. Berpri boeat abonnee yang ada di Tjiderah, Tjimintj dan Tj mahi soepaja dengan perantaraan looper soepaja bandrek tida dingin.

B. Tiap tiap tanggal 2 laat latnja tanggal 5 tiap, boelan looper membangi Berpri berikoet (sembari) bawa Kwitantie.

C. Looper haroes diberi opdracht Soepaja kepada orang2 yang sekira aja blon mendjadi abonnee dan Sekira soeka djadi abonnee. boekan sa dja pitoet diberi proefnummer tapi djoega djangan bosen bosen mendatenginja.

Saja yakin dan brani bertaroeh djika gotong rojong dan menjeloep Sembari minoem di goenakan oleh Directie dan adm. teatoe di kemoe dia hari Berpri ada di barisan jg terkemoeka walapoen pada ini waktu di moeka hariu Berpri ada hal rian yang sedang melangkah setjepat tjapatja dengan memake ong kos Seringas ringanuja.

Tetapi misih banjak yang terboeka tangganja oentoek menerima dan mendjadi abonne Berpri.

Sekianlah voorstel saja

Wassalam

H.A.T.

abonne Berpri 773

N.E. 2525

P.K. 3701

Pem 1567

- o -

Aziatisch Journalisten Rotary Club ?

Journalisten itoe, orang pada seboet, ada sebagai toekang tjakar dengan pena...

Ini betoel sekali, teroetama boeat wat journalisten yang belon pernah kenal satoe sama lainnja.

Makian... kadangkali tida soengkar boeat dikloerkan, dan kadang kadang poen sampe meliwati bates dari kesopanan, hingga lama lama bisa meroesak pada artian journalistiekfatsoen yang arti sebernja ada sangat soetji sekali.

Oentoek sedikitken atawa koe rangken, hal hal yang meliwati bates, journalisten itoe memang haroes saling kenal... saling menghormat dan saling "omong-omong" dalam masing masing poenja penghidoean sehari harinja. Dengan begitoe, makian yang kliwat bates, kalo maoe dikloerkan bisa direm, sebab mengingat soeda baik antara persoon sama persoon.

Kalo boeat oeroesan oemoem journalisten, bolehlah saling tjakar asal yang zakelijk dan mengenai meloeloe, pada soeal yang dibitjarkan dengan ini, arti sebernja dari journalistiekfatsoen tida djadi kelanggar sedikitpoen djoega.

Oentoek bikin tambah rapet perhoebongan satoe antare yang lain, tida ada lain djalan jalah saban waktu moesti saling bikin pertemoan setjara satoe sobat dengan sobat lainnja.

Omong omong... Ini kaliatanuja tida bergoena akan tetapi se

Kedoedoekan Perempoean Indonesia dalam hoekoem perkawinan

[Pedato Mr. Maria Ulfah Santoso dalam Congres Perempoean Indonesia ke III di Bandoeng]

12)

betoealnja ini bereffect sangat besar sekali.

Satoe tjonto hendak sjatoeroekan disini.

Pada tg 3 Augustus jl. di Betawi oleh Journalisten bangsa berwaro di Restaurant Mataram di Sawah Besar, telah diadakan itoe pertemoan, yang saja maksoedkan terseboet, sematjam club* Rotary orang Blanda poenja.

Saja dioendang, dan saja perloekan datang ke Betawi... Indruk yang saja dapat dalam itoe pertemoan, soenggoeh sanget besar sekali, dus tida roegi oentoek diongkosi Bandoeng - Betawi.

Disitoe antara lain2 yang datang seinget saja sebab tjatetan hilang adalah toewan2; Injo Beng Goat Noerdin Assegaff, Bajasut Alatas Soetardjo Noerdin Zain Saibar Djoeppranoto Pah Wongso d, l. l. journalisten Indonesiaer dan Tionghoa yang saja loepa namanja Toewan Sipaboetar dari Antara dan Among Poetro poen toeroet datang pendek dalam itoe pertemoan TI GA bangsa telah saling kenal.

Pah Wongso yang special dioendang bikin speech, dan menoeoet poetoesan* apa yang di omong kaa* disitoe, dilarang dioemoemkan sebab boekan officieel.

Dan disini poen saja tida mendah melanggar itoe poetoesan*, hanja disini, saja hendak bikin se dikit pemandangan dan indruk, jg saja dapet dalam itoe pertemoan.

Dalem itoe pertemoan, tida ada voorzitter euz. Masing masing boleh angkat bitjara apa sadja yang marika soeka dan maoeken.

Perloenja oentoek saling kenal dan tambah pengetahoean, masing masing oetarkan apa yang dipikir, oentoek bisa kerdja sama, teroetama goena kebaikn pers berwarna dan rahajat ketjil oemoemnja.

Satoe pertemoan yang roman tisch* yang sanget sekali berfaedah. Disini soesh sekali, oentoek di terangkan tediahja, akan tetapi, siapi itoe malem dereng, sama mengakoehi bahoewa pertemoan sematjem itoe, memang perloe di adakan sedikitnja seboelan sekali, teroetama di kota besar, yang berdiam banjak sekali journalistenja segala bangsa dari redacteur simpe medewerker biasa.

Di Bandoeng, sebetoealja Rotary-club* sematjem itoe ada perloe sekali, sebab saja lit journalist sama journalist di ini kota dingin, perhoebonganja ada yang lebih panas dari pada di Betawi yang panas, akan tetapi mereka poenja perhoebongan ternjata ada lebih dingin. Sekian doeloe, moedah moe dahan ini sedikit seroean mendapat samboetan yang anget* dan sijn pathiek. Nja moelai menoeoggoe kapan Bandoeng.

A.A. Achsien,

Perhatikan teroes !

Toean-toean abonnee "BERITA - PRIANGAN" yang tidak dapat soerat kabar pada waktu yang ditentoekan baik dalam kota, maoepoen diloar (Seberang) harap segera memberi tahoe kepada kami Telefoon No. 444

Membilang banjak selamat!

Orang yang tahoe akan koedjibannja akan merasa selamat dalam penghidoeannja. Dan orang jg selaloe membereskan pembajaran oeng abbonement soerat kabar akan merasa selamat poela, karena mereka tidak akan mendjadi poesing oleh sebab rekening kerapkali datang.

Kita mengharap soepaja sekalian abonnee BERITA PRIANGAN berada dalam keselamatan

ADRES JANG PALING TERKENAL ONTWERP PALING MODERN

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

Clichéfabriek TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

SAKIT KENTJING NANAH PAKE OBAT

AROSAN

SAKITNJA ENTENG MAKAN 1FL. LANTAS BAEK
SAKITNJA BRAT TANGGOENG 3FL. MOESTI ILANG

射 權 亞 國 英
(丸 藥 滴 白)
新 藥 其 藥 力
為 治 花 柳 濁 淋
最 猛 一 服 見 功
主 治 新 老 白 濁
玉 淋 血 濁 癩 疔
一 瓶 可 愈 重
疔 三 瓶 拔 根

f150

Dikelosarke oleh:

A. S. AROS & Co, LTD. LONDON (ENGLAND),
Harga per fl. f1.50
Agent Aros & Co. Ltd. Singapore - Shaughai.
Djoega bisa dapet beli pada: Agents di Bandoeng (Java)
Toko Obat Eng Seng Tjan Gang A.B.C. 22
Toko Obat Eng Seng Hoo Gr. Postweg West 224
Toko Obat Tian Sioe Tong Tjikakak 91A.

Pakean jang netjis, adalah gambarnya deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjotjok segala sesoatoenja, adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA
Achter Passarstraat No. 2
BANDOENG

Awas! Djangan loepa! Ingat!

Sekarang soedah dateng!

Prof. Tabib AMIROEDIN
Pembajaran (ongkos) boleh ditjiljl
Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaoem laki seperti: ilang tensganja, atawa koerang sampoerna semoestioja dan lainnja. Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baik-baik sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo; dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik. Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim. Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 - Bandoeng

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada:

Kleermaker Mas Sadak
BANDOENG Chineseche Voorstraat 15 a
Filiaal: Pasar Aloon-aloon
Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6
akan trima SATOE SUCCES BON dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:

- satoe Auto Opel Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prjizen.

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W. H. J. N. van Buuren Soerrebaja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October 38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJE PET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT: DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN
TRAJECT:
Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA
Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.
Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG
Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.
Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

Natuurlijke Geneeswijze VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengha repan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dar- **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Ambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Ma- nis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati Sakit Kepoetian da- ra (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder opera- tie), saja soeda dapet banjak poedjian certificate dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng me- njaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. **NADRUK VERBODEN.**

ECONOMISCHE OPSTELLEN
uit de **INHEEMSCHE PERS**

Molla: Meer en betere productie en consumtie door de miljoenen massa

JAN-DEC. 1937

BATAVIA PUBLICITEITS BUREAU ARTA

BISA DAPAT PADA ADMINISTRATIE SOERAT KABAR INI DENGAN HARGA F.30 CONTANT ATAWA REMBOURS

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....
Adres.....
Moelai tt..... minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjakuja f.....
boeat.....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)
.....tt..... 1938

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad
„BERITA - PRIANGAN“
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

Radio NIROM
Archipelzender PMH 45 Mr.
Djoemahat 12 Aug: '38

PMH 45 M Batavia II 19a M Bandoeng II 103 M

- 5 - sore Ketjapi Modern dimain kan oleh toean Soelae man
- 6 - Lagoe Gaubangkromong
- 6 45 - Lagoe Gamboes Arab
- 6 55 - Peladjaran Tari Djawa
- 7 40 - Berita soerat chabar dan chabar dagang
- 8 - Orkest Melajoe modern Sinar Sumatra
- 10 - Moluksche „Hawaiian boys“ dengan lagoe Am bon
- 11 - malam toetoeop.

PMN 29 M

- 11 - malem Moluksche Hawaiian boys dengan lagoe Am bon
- 12 - malam toetoeop.

Septoe 13 Aug. '38

Bandoeng II [103 M] Batavia II (190 M)

- 11 - siang Lagoe Melajoe
- 11 15 - Loedroek Boerasjim
- 11 45 - Lagoe Tionghoa
- 12 - Gamelan salendro
- 12 00 - Studio orkest
- 2 - toetoeop

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M.

- 5 - sore Krontjong orkest
- 6 30 - Gamelan Djawa
- 7 - malam Gambang kromong
- 7 10 - Leloetjon
- 7 25 - Lagoe Arab
- 7 40 - Berita soerat kabar dan kabar dagang
- 8 - Wajang Golek
- 1 - toetoeop

Mingoe 14 Augustus '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

- 9 - pagi Wilhelmus
- 9 03 - Soeara pagi
- 9 30 - Ketjapi Orkest „Pangre kasari“
- 10 - Dihoeboengkan dengan Gedong Museum di Batavia, oentoek gamelan Diawa
- 12,30 - Hawaiianband „The Hilo Brown Babies“
- 2 - siang toetoeop.

- 5 - sore Gamelan Djawa Dolanan
- 5,30 - Gambang Kromong
- 6 - Kepandoean, dieroes oleh Pandoe, P.I.
- 6,45 - Lagoe Gamboes
- 7 - Tjelempoeangan „Sekar Familie“
- 7 55 - Berita sport dan berita soerat (djika ada)
- 8 - Melandjoetkan Tjelempoe ngan
- 8,40 - Pembitjaraan tentang hal „Kesehatan“
- 9 - Melandjoetkan Tjelempoe ngan
- 8,30 - Krontjong Orkest
- 11,30 malem toetoeop.

PMN 29 M

- 11 - malem Krontjong Orkest
- 12 - toetoeop.

VORL
Golfl. 107.53 Meter
Djoemahat 12 Aug:

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 - Lagoe Hawaiian
- 6 - Lagoe Soenda
- 6 30 - berhenti
- 7 - Berita sk Indonesia
- 7 25 - Lagoe Melajoe
- 7 40 - Pemandangan loear Negri
- 8 - berita pengeroes
- 8 30 - Hawaiian Orkest oleh perh: „Hawaiian Mixers“
- 10 - malem toetoeop

Septoe 13 Aug.

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 - Lagoe Ambon
- 6 - Lagoe Soenda
- 6 30 - Berhenti.
- 7 - Berita sk Indonesia
- 7 25 - Lagoe Krontjong
- 7 45 - Berita sk Soenda
- 8 - Lagoe Soenda
- 8 30 - Ketjapi orkest
- 12 - malam toetoeop.